
Installations sportives à Genève

Pose de la première pierre des futurs
terrains du Servette FC à Vessy
Grâce à une collaboration entre Ville et Canton, le club grenat va disposer d’un
terrain naturel et de deux terrains synthétiques au Centre sportif de Vessy.

Judith Monfrini
Publié: 12.09.2023, 18h41

| Genève | Actu genevoise | Installations sportives à Genève: Pose de la première pierre des futurs terrains du Servette FC à V

Lors de l’inauguration des travaux au Centre sportif de Vessy, de gauche à droite: Thierry Apothéloz,
Marie Barbey Chappuis, Frédérique Perler et Alain Moscatello.
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Un terrain en herbe, dédié uniquement au Servette FC dès 2025, et deux terrains

synthétiques supplémentaires au centre de Vessy l’an prochain: telle est la solution

provisoire qu’ont trouvée la Ville de Genève, propriétaire du lieu, et le Canton pour

assurer l’entraînement du club de football genevois. Un arrangement qui va égale-

ment améliorer les conditions des clubs amateurs présents sur le site.

«La pose de cette première pierre nous décharge d’un poids important», s’est réjoui

ce mardi matin le conseiller d’État chargé du sport, Thierry Apothéloz. Il est revenu

sur le refus du peuple «avec 9 voix d’écart» pour le projet Pré-du-Stand en 2019 qui

devait accueillir le Servette FC et l’Académie. Tout a basculé et différentes proposi-

tions ont été évoquées, dont celle de Vessy. La solution est néanmoins temporaire,

tout comme le parc des Evaux. Seule l’Académie projetée à Crotte-au-Loup (Vernier)

devrait être définitive…

«Le Canton ne répond pas à un caprice du club, précise le conseiller d’État. Les tra-

vaux d’aménagement sur les terrains de la Ville, évalués à 8 millions de francs, sont

financés conformément à la loi sur la répartition des tâches, en tant «qu’éléments

régionaux et d’importance cantonale».

Alignement des planètes

Il y a eu un alignement des planètes entre la Ville, le Canton et le Servette FC, selon

Marie Barbey-Chappuis, la conseillère administrative chargée des Sports: «Le ter-

rain en gazon naturel est destiné à l’usage exclusif du Servette pendant dix ans. Il

permettra un entraînement digne de ce nom pour un club qui contribue au rayon-

nement de Genève.» Et de saluer le récent match contre Glasgow qui a rempli le

stade. «Avec de tels bons résultats, il faut que les infrastructures suivent», martèle

la magistrate.

«L’état des installations existantes est
regrettable, bien loin des infrastructures
dignes d’un club en Champions League.»



Alain Moscatello, vice-président du Servette FC

Les nouveaux espaces profiteront aussi aux clubs locaux. Les deux terrains synthé-

tiques, aux normes de l’Association suisse de football (ASF), seront partagés avec la

cinquantaine de clubs qui s’entraînent à Vessy. Ils s’ajoutent aux deux terrains syn-

thétiques existants et permettront d’augmenter significativement les heures d’en-

traînement, de plus de soixante heures par semaine. Ils pourront aussi accueillir

des matches de junior. «Les pros ont tous été des juniors un jour», note Marie Bar-

bey-Chappuis.

De son côté, Frédérique Perler, la conseillère administrative chargée des travaux,

souligne la motivation de chacun et chacune pour trouver des solutions satisfai-

santes et pragmatiques: «Le Canton finance des travaux pilotés par le club du Ser-

vette FC sur des terrains appartenant à la Ville de Genève.» Elle annonce qu’un cré-

dit d’étude sera déposé en fin d’année au Conseil municipal pour un deuxième ter-

rain en gazon naturel et pour de nouveaux vestiaires, qui devraient voir le jour en

2027.

Efforts insuffisants

Pour Alain Moscatello, le vice-président du Servette FC, l’état des installations exis-

tantes est regrettable, «bien loin des infrastructures dignes d’un club en Champions

League». Une situation qui impacte sur la formation des jeunes: «Les moins de

16 ans se retrouvent à 40 joueurs sur deux demi-terrains à Carouge.» Il rappelle

que 11 des joueurs professionnels sont issus de l’Académie.

La Ville a fait le job pour trouver une solution rapide, estime-t-il, mais elle ne règle

pas tous les problèmes. Et de relever la levée de boucliers, à laquelle est confronté

le projet pour les jeunes de Crotte-au-Loup à Vernier. «Du sport oui, mais pas chez

moi», conclut, avec amertume, Alain Moscatello.
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